

Absender:

**CDU/FDP-Gruppe im Stadtbezirksrat
322**

23-22554

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Ortsschild "Wenden" an der Veltenhöfer Straße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

14.11.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 322 Nördliche Schunter-/Okeraue (zur 28.11.2023
Beantwortung)

Status

Ö

Sachverhalt:

Bisher ist die Ortsgrenze nach Wenden aus westlicher Richtung mit einem Ortsschild "Wenden - Stadt Braunschweig" gekennzeichnet. Vor der Kreuzung Am Bockelsberg/Wendebrück steht bei der Einfahrt aus nördlicher Richtung das Ortsschild "Braunschweig - Stadtteil Wenden". Der Unterschied ist sicher damit zu erklären, dass man von Norden kommend das Stadtgebiet Braunschweigs erstmals erreicht.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

Ist sichergestellt, dass auch nach Freigabe der Veltenhöfer Straße bzw. Fertigstellung des Baugebiets Wenden-West das (dann versetzte) Ortsschild die bisherige Beschriftung "Wenden - Stadt Braunschweig" behält?

gez.

Heidemarie Mundlos

Anlage/n:

keine